

倉敷市自然の家

OCT
14



令和5年度 主催事業

マンスリー／ファミリーキャンプのご報告

参加家族：9組（31名）、大学生ボランティアリーダー3名、職員・スタッフ5名



今回のファミリーデイキャンプは「ハイキング」ということで、9家族31名が参加してくださいました。

開会セレモニーの後は、食堂に移動してお昼に食べるおにぎりを作りました。参加者の皆さんには、事前にお伝えをして、おにぎりに入れたい具材を持ち寄っていただきました。大きなもの、小さなもの、おもしろい形のもの等家族で楽しみながら作られました。

おにぎり作りを終え、準備を整えてハイキングに出発しました。



途中、アップダウンの緩やか「のんびりコース」と山道を上り下りする「冒険コース」の2コースに分かれて歩きました。「のんびりコース」は名前のとおりのにんびりと自然を楽しみながら歩き、「冒険コース」は郷内地区を眺望できる佐渡稲荷神社を經由して、桜園地で合流して昼食にしました。自分たちで作ったおにぎりは、おいしいの一言に尽きません。そのまま休憩や探検をしながら過ごしました。その後は由加神社を經由して、自然の家に帰ってきました。

雲が多めで、にわか雨の心配もありましたが、薄日が差す時間も多くハイキングにちょうど良い気候でした。ハイキングを通して、由加の秋を体全体で感じることでできる一日になりました。